

Comunidades indígenas de Queilen conmemoraron el Wetripantu

En el sector rural de Santa María.



Este evento reunió a unas 120 familias beneficiarias del programa PDTI, (Desarrollo Territorial Indígena) una iniciativa del Municipio de Queilen en convenio con INDAP, destinada a fortalecer el desarrollo y la identidad de las comunidades rurales de la zona. La ceremonia, que se realizó en un ambiente de solemnidad y consideración por las tradiciones, sirvió como un espacio de reconocimiento y fortalecimiento de los lazos comunitarios, además

de marcar un inicio simbólico para el año 2025. Con la presencia de autoridades locales y representantes de las familias, el acto reflejó el compromiso de las instituciones con el bienestar y el desarrollo sostenible de estas comunidades, promoviendo valores que representan la energía y la fuerza vital de la cultura local. La actividad concluyó con un mensaje de esperanza y unidad, dejando una impresión positiva sobre el trabajo conjunto que aún queda por delante para potenciar el crecimiento y la identidad de estas comunidades rurales.